

*Eines Morgens wachst du nicht mehr auf.
Die Vögel singen, wie sie gestern sangen.
Nichts ändert diesen neuen Tagesablauf.
Nur du bist fortgegangen. Du bist nun frei
und unsere Tränen wünschen dir Glück.*

Wir sind traurig und nehmen Abschied von meiner Tochter, unserer Schwester und Lebenspartnerin

Jeannine Mathys

16. Juni 1964 bis 26. August 2022

Sie ist heute Morgen friedlich eingeschlafen.
In tiefer Trauer und Dankbarkeit bewahren wir sie in unseren Herzen.

Ortschwaben, 26. August 2022
Schützenrain 11A

Traueradresse:
Werner Müller
Schützenrain 11A
3042 Ortschwaben

Die Trauernden:
Margrit Mathys-Schüpbach Uettligen Hofmatt
Bernadette und Andreas Ackermann-Mathys
mit Marc und Nadine, Mümliswil
Daniel Mathys, Bern
Andreas und Franziska Mathys-Jegerlehner
mit Sven, Jasmin und Andrea, Rüfenacht
Werner Müller «Lebenspartner», Ortschwaben

Die Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis findet am Mittwoch, 14. September 2022, um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Meikirch statt.
Die anschliessende Gedenkfeier, zu der sie freundlich eingeladen sind, findet um 14.00 Uhr in der Kirche Meikirch statt.

Wer die Verstorbene anders als mit Blumen ehren möchte, gedenke der Stiftung Solina – Wohnen, Pflege, Betreuung, Stockhornstrasse 12, 3700 Spiez, CH08 0900 0000 3000 0810 1 mit dem Vermerk: Jeannine Mathys.